



Beaucoup de gens sont reconnaissants pour l'aide de Dieu et les guérisons qu'ils reçoivent de la part de Dieu.

Si tu le souhaites – joins-toi à nos prières, et nous prierons pour tes besoins.

Le ministère de prières confié par Dieu à l'Église de Kovel Fondée en 1924, ce sont les prières de dimanche pour tout le monde.

Où prier? – Prie à la maison.

Quand prier? – Prie souvent avec nous le dimanche, particulièrement entre 14h et 16h (l'heure de Kovel). Détermine le temps de la prière selon l'indicateur de l'heure qui se trouve au coin en haut à droite de chaque page de notre site www.God-does.com

**Nouveaux Témoignages
publiés sur le site
God-does.com**

Contenu

LE MIRACLE DE DIEU EN TCHÉQUIE.....	4
LA GUÉRISON DE DIEU DE LUDMILA DU CANCER	4
GUÉRISONS DU CANCER ET DE L'HÉMORRAGIE PAR DIEU	5
RADIOGRAPHIE CÉLESTE.....	6
LES AVEUGLES REÇOIVENT LA VUE	7
DIEU M'A GUÉRI!	9
DIEU A GUÉRI UN CERVEAU ENDOMMAGÉ.....	9
GUÉRISON D'UN CANCER DE L'ESTOMAC PAR DIEU.....	10
COMMUNICATION POUR VOUS.....	12

*Chantez au SEIGNEUR
un chant nouveau.
Chantez au SEIGNEUR,
toute la terre!
Chantez au SEIGNEUR,
bénissez Son nom.
Annoncez de jour en jour
Son salut!
Proclamez parmi les nations
Sa gloire,
parmi tous les peuples
Ses merveilles!
Car le SEIGNEUR est grand
et très digne de louange...*

Les Psaumes 96:1-4

LE MIRACLE DE DIEU EN TCHÉQUIE

Le 30.10.2013 un père et une mère de Prague nous transmirent une lettre avec la demande de prier pour la guérison de leur fils âgé de 2 ans atteint d'une grave maladie – l'hydronéphrose bilatérale au stade 3 (la fonction rénale avait diminué de 60 à 80% soit une atrophie rénale). Le samedi 02.11.2013, leur demande fut transmise à l'Église de Kovel.

Le jeudi suivant une deuxième lettre arriva de la capitale de la République Tchèque, dans laquelle la maman de Daniel nous apprit que le dimanche dernier, le 03.11.2013, ils avaient prié pour la guérison de leur fils à la même heure de prière que les croyants de l'Église de Kovel. Le mardi 05.11.2013 on leur avait remis les analyses du sang et de l'urine de leur petit garçon et tout était devenu normal. Ils se réjouissaient et remerciaient le Seigneur Dieu pour Son aide admirable ils nous ont également remercié pour les prières. Ils croient que ce n'est plus nécessaire d'opérer leur fils.

Gloire à Dieu pour tout!

Prague, République Tchèque

Témoignage publié le 09.11.2013

LA GUÉRISON DE DIEU DE LUDMILA DU CANCER

Le 22.06.2013 une femme s'adressa à l'Église de Kovel et demanda de prier pour la guérison de son cancer du col de l'utérus stade IIb. A cette époque on l'avait classé dans le deuxième groupe d'invalidité, elle faisait 2 cures de chimiothérapie et une cure de radiothérapie (irradiation) et à cause de cela tous les cheveux étaient tombés sur sa tête ...

Le 09.07.2013 Ludmila envoya à nouveau une lettre:

«RECONNAISSANCE!!!

Chère Église de Kovel! Chers frères et sœurs! Je remercie le DIEU Vivant et vous. Il n'y a pas de mots pour exprimer la joie qui remplit mon cœur! GLOIRE! GLOIRE! GLOIRE! AU DIEU VIVANT! Je vous remercie pour vos prières que vous avez faites à DIEU!

On m'a fait 3 analyses et il n'y a plus de cancer, je suis en bonne santé. Je veux encore vous remercier tous. Je vous embrasse tous!

Avec la paix de DIEU!!!»

Ludmila

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 16.07.2013

GUÉRISONS DU CANCER ET DE L'HÉMORRAGIE PAR DIEU

En automne 2006 je suis allé rendre visite à une connaissance, Nina, qui était très malade et alitée. Nina me raconta avec désespoir qu'elle avait une hémorragie. Elle me dit qu'elle recevait des soins par des médecins locaux dans le centre de la région, mais son état de santé s'empirait. À ce moment, elle avait déjà suivi un traitement hormonal. Elle travaillait dans une entreprise depuis seulement 3 mois alors, afin de ne pas perdre son emploi elle avait pris tous les congés qu'elle pouvait prendre et envisageait déjà de démissionner. Cependant, qu'allait-elle faire après et comment elle pouvait vivre sans emploi – il n'y avait pas d'issue. Elle avait deux filles d'âge scolaire qui avaient tant besoin de leur mère. Pendant notre conversation, les filles étaient tout le temps à côté de leur maman. Me plaignant de l'état de santé de Nina, je lui dis que Dieu pouvait la guérir tout comme nombreux de ceux qui par leur foi avaient reçu les guérisons de Dieu, à travers les prières de l'Église de Kovel. Je donnais beaucoup d'exemples au sujet de la guérison de gens atteints de diverses maladies et de l'aide qu'ils avaient obtenu pour régler leurs problèmes. Après cela j'ai proposé à Nina de lire le livre sur les miracles de Dieu «**Ces signes accompagnent ceux qui croient à l'Évangile!**» Et je dis que chaque dimanche l'Église de Kovel jeûne et prie Dieu depuis des décennies pour toute la terre, pour tous les peuples et tribus, pour que la miséricorde de Dieu elle-même aide tous les gens dans tous leurs problèmes. Je dis à Nina qu'elle pouvait se joindre aux prières du dimanche de notre église et demander que Dieu, dans Sa miséricorde, lui pardonne tous ses péchés, volontaires et involontaires et l'aide dans sa détresse. Nina dit fermement qu'elle allait se joindre aux prières du dimanche de l'Église de Kovel. Après lui avoir souhaité de recevoir l'aide de Dieu, je partis. Le surlendemain, un lundi après-midi, je passais non loin de la maison de Nina et j'avais décidé de lui rendre visite à nouveau. En arrivant dans la cour de leur maison j'ai rencontré le mari de Nina qui m'apprit que depuis ce matin, Nina faisait diverses tâches ménagères, et il l'avait grondée pour cela, parce qu'il s'inquiétait pour la santé de sa femme. Je surpris Nina en train de nettoyer et de faire la lessive. Elle m'apprit avec joie que Dieu l'avait guérie, qu'elle était à nouveau en bonne santé, c'est pourquoi elle travaillait depuis ce matin, beaucoup de travail s'était accumulé pendant sa maladie. Je me réjouis aussi que Dieu lui ai accordé la guérison de l'hémorragie.

Un jour je m'arrêtai sur le stationnement de la ville. En sortant de la voiture, j'entendis quelqu'un m'appeler par mon nom, c'était Nina. Je m'intéressais à sa santé. Avec joie elle me dit qu'elle était en bonne santé, qu'elle était revenue à la vie normale et travaillait dans la même entreprise qu'autrefois. Nina me raconta aussi que la veille elle avait parlé avec Véra, une collègue de travail, chez laquelle on avait découvert un cancer des organes féminins, Nina lui avait raconté que grâce aux prières de l'Église de Kovel, Dieu l'avait guérie de l'hémorragie et qu'il était possible pour Véra de se joindre aux prières du dimanche de l'Église de Kovel et d'obtenir la guérison de sa maladie. Elles se demandaient comment transmettre la requête de Véra à l'Église de Kovel, parce que Nina avait perdu mon numéro de téléphone. Et voilà que Dieu a fait qu'on se rencontre. Je transmis à Véra le film documentaire «**Le Chemin de la Paix de l'Amour**» et le livre «**Ces signes accompagnent ceux qui croient à l'Évangile!**», souhaitant que Dieu aide cette femme malade dans sa détresse. Quelque temps après, au cours d'une conversation téléphonique, Nina m'apprit que Véra, s'était jointe aux prières du dimanche de l'Église de Kovel, et avait reçu de Dieu la guérison du cancer et, elle continuait à travailler avec elle. Et je dis avec joie: «Gloire à notre Dieu Tout-Puissant et Miséricordieux Qui fait des actions si glorieuses. Il est le médecin et le guérisseur».

Quelque temps s'écoula, c'était l'été 2012, j'ai rencontré Véra dans le cadre de mon travail. À ce moment-là je ne savais pas encore qu'il s'agissait de cette Véra qui avait été guérie du cancer bien que nous nous étions rencontrés plus d'une fois. Quand j'avais engagé la conversation sur la foi en Dieu, Véra me demanda si j'étais cet Anatole qui lui avait transmis le film sur les miracles de Dieu et le livre? Je ne m'attendais pas du tout à un tel virement. Véra me raconta courtement la guérison de Dieu qu'elle avait reçue, après s'être jointe aux prières du dimanche de l'Église de Kovel dans le jeûne et la prière. Elle avait senti aussitôt le résultat de la prière. Toutefois, malgré le

résultat positif, les médecins et ses proches insistaient pour qu'elle aille à l'hôpital pour des examens, alors qu'elle s'y opposait. Quand les médecins l'eurent examinée et firent des radios de ses organes affectés par le cancer – on n'y trouva plus de cancer. Ainsi les médecins confirmèrent la guérison du cancer de Véra par Dieu. Peu après cette conversation l'une de nos connaissances communes vint vers nous et Véra témoigna avec joie que grâce aux prières de l'Église de Kovel, Dieu l'avait guérie du cancer et qu'elle était en bonne santé depuis déjà 4 ans.

Gloire au Grand Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit pour tout! Amen.

Anatole

Kovel, Ukraine.

Témoignage publié le 21.05.2013

RADIOGRAPHIE CÉLESTE

Le 15 janvier 2013 j'avais très mal à la dent. Je ne dormis pas de la nuit, ma joue était enflée et il m'était difficile de parler. Le matin du 16 janvier j'allai chez le médecin. Le médecin enleva la couronne de la dent malade et nettoya les canaux radiculaires pour faire sortir le pus. Ayant constaté que le pus ne sortait pas, elle m'envoya d'urgence faire une radiographie et me dit d'aller chez le chirurgien à 16h avec cette radiographie pour une opération. Diagnostic: **abcès sous-maxillaire droit**. Le médecin dit qu'il était dangereux d'attendre, qu'il pouvait y avoir des complications très graves parce que le pus pouvait passer à l'intérieur, et provoquer une infection du sang et pénétrer dans le cerveau ... Et alors personne ne pourrait plus rien faire. Ayant entendu parler de cas similaires avec leurs conséquences mortels, je fus inquiet, et je réfléchissais: «Qu'est-ce que je vais faire après!»

J'avais gardé en mémoire la journée du 2 février 2010. J'étais alors gravement malade, les médecins m'avaient envoyé d'urgence faire une opération suite au diagnostic suivant: **la maladie ulcéreuse duodénale, ulcère perforé, péritonite, hémorragie**. J'avais des douleurs insupportables dans le ventre, je vomissais du sang. Je n'avais plus aucun espoir en une aide humaine. Je pensais que j'allais mourir. Ayant refusé l'opération, je m'adressais au ministre de Dieu, pour qu'il prie pour ma guérison. Il pria sur moi – et Dieu me guérit! Gloire à Dieu!

C'est pourquoi le 16 janvier 2013, je m'adressai à nouveau au ministre de l'Église de Kovel avec un nouveau problème. Ce même jour-là il vint chez moi. Je lui ai parlé de ma maladie et lui ai demandé de prier pour moi, pour que le Seigneur me guérisse. Le ministre de Dieu demanda si j'avais la foi pour être guéri. Je répondis que j'avais la foi. Pendant la prière Dieu fit voir au ministre une vision extraordinaire, une radiographie de ma tête. Sur la radio on voyait un feu purulent comme une noix sous la mâchoire droite, dont sortaient 2 canaux radiculaires parallèles en direction de la dent malade. Expliquant la vision à travers Son ministre Dieu dit: «**Mon aide est proche**». Après la prière du ministre, tout d'un coup je ne ressentis plus de douleur. Après un court laps de temps l'abcès s'ouvrit dans la gencive et il s'écoula beaucoup de pus. Le jour suivant un 2ème abcès s'ouvrit et il en sortit également beaucoup de pus. Le gonflement avait disparu. Le surlendemain il n'y avait aucune trace de la maladie. Voilà comment Dieu par Sa miséricorde depuis le Ciel, a sondé ma maladie en nous montrant par une vision Sa Radio Céleste, à travers Son ministre et Sa Parole Vivante du Ciel Il a prédit à l'avance comment Il me guérira et que le pus ne monterait pas dans ma tête, comme le médecin l'avait dit, mais à l'extérieur. Cela s'est passé exactement selon la Parole de Dieu.

Je rends gloire au Grand Dieu le Père et le fils de Dieu Jésus Christ et le Saint Esprit pour ce miracle de guérison! Amen.

Vassili

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 18.04.2013

LES AVEUGLES REÇOIVENT LA VUE

Je vous fais part de ma joie: Dieu m'a guérie d'un glaucome par la prière avec l'onction d'huile au nom du Seigneur. Après une seule prière du ministre de Dieu, je n'avais plus de douleur insupportable à la tête, je n'avais plus de douleur aiguë à l'intérieur de l'œil, qui jusque-là ressemblait à un mal de dents ...

Gloire à Toi, Dieu miséricordieux, pour le miracle évident que Tu as fait!

Il y a à peu près 1 an, j'avais un mal de tête dans la région du front. Je ressentais une sensation de sable dans les yeux. Je remarquais que je dormais mieux ma tête surélevée. Les derniers temps j'avais l'impression que quelque chose me gênait la vue, involontairement je tendais la main pour enlever de l'œil gauche une mèche de cheveux qui n'existait pas, ou bien j'ouvrais les yeux plus grands qu'à la normal quand je voulais regarder avec attention. Mes proches commençaient à remarquer cela. À ce moment-là, je ne soupçonnais pas que je devenais aveugle d'un œil. Pendant une crise de forts maux de tête spontanés, le 16 décembre 2012, je ressentis surtout une douleur aiguë dans l'œil gauche. J'essayais de montrer mon œil gauche à ma sœur, assise à table, et le désespoir s'empara de moi et je dis avec angoisse: «Je ne te vois pas». En face de la fenêtre je la voyais comme une ombre humaine. Quand le soir vint j'allumai la lumière dans la pièce et regardai le lustre avec mon œil malade, je vis alors seulement une tâche claire et autour un épais brouillard: je ne pouvais voir ni les contours de la lampe ni le lustre. Pour moi c'était une tragédie et cette pensée ne me laissait pas en paix: et si cela arrivait au deuxième œil? ... Je m'intéressais à ce que dit la littérature médicale sur les maladies des yeux, quelle maladie provoque les mêmes symptômes que j'avais, et j'appris une information peu réconfortante: des douleurs aiguës dans la région de l'œil malade, les maux de tête aigus, qui pouvait s'accompagner de vomissement, de vertige, une perte rapide de la vision, tout cela, était devenu une réalité dans ma vie et s'appelait glaucome. Les recommandations pour les patients atteints de glaucome – dormir la tête surélevée, éviter les efforts physiques – j'étais arrivée moi-même à cette conclusion par expérience, sans lire la littérature spécialisée.

Le glaucome est une grave maladie de la vision qui s'accompagne en général d'une pression oculaire trop élevée. Elle entraîne en effet une destruction lente du nerf optique, pouvant aboutir à la perte totale de la vue. La perte de vision associée au glaucome est permanente et irréversible. Le glaucome affecte les deux yeux mais la personne peut présenter des signes dans un seul œil au début. La personne peut ressentir des symptômes caractéristiques: douleurs brutales, sensation d'œil qui va exploser, baisse soudaine de la vision. Il faut alors agir en urgence, pour éviter que le nerf optique ne soit endommagé et que la personne ne devienne rapidement aveugle. La vision latérale est fréquemment affectée en premier, suivie par la vision frontale. En l'absence de prise en charge, il aboutit parfois à la cécité complète, c'est à dire à la perte de toute vision. Une perte de la vision permanente peut survenir en une journée. Dans les pays développés, le glaucome est la première cause de cécité absolue (Encyclopédie médicale).

C'était au-dessus de mes forces d'endurer ces souffrances et ces douleurs. Ayant des exemples concrets de nombreuses guérisons de Dieu, le 30 décembre 2012 j'avais décidé de parler de mon problème à l'un des ministres de notre église. J'avais juste un seul désir, venir vers le Dieu Vivant avec mon problème. J'ai demandé à ce qu'on prie pour moi, les larmes coulaient abondamment sur mon visage. Le ministre s'était occupé de mon problème comme si c'était le sien, il me soutint et me

conseilla de ne pas tomber dans le désespoir et le doute. La maladie progressait. Je sentais toujours une douleur perçante dans l'œil gauche. Sans rien dire à personne le 1er, 2 et 3 janvier 2013 je jeûna (chaque jour je ne buvais et ne mangeais rien jusqu'à 18h) et avec des larmes j'implorais Dieu pour qu'Il pardonne tout ce que j'aurais fait intentionnellement ou involontairement qui soit contraire à Sa volonté, pour qu'Il fortifie ma foi et me guérisse.

Et voilà que le soir du 3 janvier 2013 le ministre de notre Église de Kovel vint chez nous sur l'ordre de Dieu. Il eut d'abord une courte conversation au sujet de mon état d'esprit spirituel. Ensuite il m'invita à prier pour que Dieu pardonne toutes mes fautes. Pendant la prière, Dieu me dit, par Son ministre: **«C'est Ma volonté de te donner de l'aide... Je ne fais pas ainsi comme toi, tu penses ...»**. Le Seigneur décela tous mes troubles et mes doutes. Après la conversation il eut encore une prière. Avant la prière le ministre demanda si je croyais dans le ministère de la prière avec l'onction d'huile, au sujet de laquelle il est écrit dans le 5ème chapitre de l'Épître de Saint Jacques Apôtre. Je répondis: «Je crois». Le ministre de Dieu fit la prière avec l'onction d'huile au nom du Seigneur. Pendant la prière, j'étais à genoux et il oignit ma tête par sa main droite. Après l'onction d'huile, la prière se prolongea, et sa main resta posée sur ma tête jusqu'à la fin de la prière. Quelle prière c'était! Lors de cette prière, je sentis la présence de Dieu Lui-même et en tremblant je Lui dis tout ce que je désirais. Maintenant je ne peux pas me rappeler de tout ça sans pleurer. A la fin de la prière, Dieu mit dans la bouche de Son ministre un nouveau Cantique Spirituel en d'Autres Langues et à ce moment-là, la force de Dieu me remplit aussi. Avec le ministre nous chantâmes le Cantique Spirituel en d'Autres Langues que Dieu nous avait donné. Un miracle se produisit! À ce moment-là Dieu par Sa main ôta ma maladie et il y eut une chaleur agréable dans mon œil gauche, que je ressentis encore longtemps.

Gloire à Toi Dieu Tout-Puissant, à Toi Seul et sois remercié pour ce ministère d'onction d'huile, qui nous a été donné à nous, les humains! Le Seigneur ne change pas, Il est le Même hier, et aujourd'hui, et éternellement. Comme c'est écrit dans l'Épître de Jacques 5:14-16, l'ordre de la prière pour la guérison des malades est: **«Quelqu'un parmi vous est-il malade, qu'il appelle les presbytres de l'Église, et qu'ils prient sur lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur; et la prière de la foi guérira le malade, et le Seigneur le rétablira; et s'il a commis des péchés, ils lui seront pardonnés. Confessez donc vos fautes l'un à l'autre, et priez l'un pour l'autre, afin que vous soyez guéris: car la prière fervente du juste a beaucoup de puissance»**, c'est ainsi que tout se passait auparavant et de nos jours aussi! Après ce ministère je commençais à ressentir une telle légèreté – absolument aucune douleur, et les sentiments si agréables et doux de l'amour de Dieu, une telle joie – Dieu m'a guérie et cela signifie qu'Il pardonne même mes fautes.

Depuis lors, je n'ai plus de crises de douleur et je peux lire avec seulement l'œil gauche un texte de l'Évangile qui est de dimensions 13x9cm, qui est maintenant devant moi. La hauteur des caractères est d'environ 1mm. Avant ma guérison, je pouvais seulement rêver d'un tel événement.

Je remercie Dieu pour Sa miséricorde et la guérison.

Aide-moi, Dieu miséricordieux, à Te rendre gloire car Tu en es digne! Amen.

Lubov

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 10.03.2013

DIEU M'A GUÉRI!

Le 17 décembre 2012, en nettoyant la cour de la neige, je ressentis brusquement une forte douleur dans la partie inférieure de la colonne vertébrale. Je rentrais avec peine dans la maison et je m'allongeais avec difficulté sur le divan. Les douleurs étaient violentes au point qu'il m'était impossible ni de me retourner, ni de m'asseoir, ni de me lever. Et pour me lever du divan il me fallut rouler par terre, en serrant les dents à cause de la douleur, je me levais tout doucement. En plus de cela tout mon corps se couvrait d'une sueur froide. Sachant que dans notre église il y a un ministère de la prière avec l'onction d'huile et me rappelant les guérisons de gens qui avaient reçu les guérisons instantanées de la part de Dieu grâce à ce ministère, j'ai demandé par téléphone au ministre de Dieu de notre église de Kovel de prier pour ma guérison.

Le 20.12.2012 le ministre, étant venu chez moi, demanda si j'avais la foi dans ce qui était écrit dans l'Épître de Saint Jacques Apôtre 5:14-16: **«Quelqu'un parmi vous est-il malade, qu'il appelle les presbytres de l'Église, et qu'ils prient sur lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur; et la prière de la foi guérira le malade, et le Seigneur le rétablira; et s'il a commis des péchés, ils lui seront pardonnés. Confessez donc vos fautes l'un à l'autre, et priez l'un pour l'autre, afin que vous soyez guéris: car la prière fervente du juste a beaucoup de puissance»**. Je répondis: «Je crois». Le ministre m'oignis d'huile au nom du Seigneur, fit une seule prière et aussitôt je pus m'asseoir sur le divan – je sentis que Dieu m'avait guéri! J'ajouterai également je n'ai pris aucun médicament.

Comme c'est bon qu'il y ait un tel ministère – l'onction d'huile au nom du Seigneur, transmis par les saints Apôtres. Comme c'est bon que de nos jours, pendant ce ministère Dieu entend les prières ferventes des ministres de l'Église de Kovel.

Gloire au Grand Dieu Vivant! Amen.

Vladimir

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 19.01.2013

DIEU A GUÉRI UN CERVEAU ENDOMMAGÉ

Le 24 octobre 2012, il arriva un malheur à mon fils Victor, qui habite en Russie. On l'a attaqué dans son appartement et on l'a frappé violemment sur la tête. Inconscient, ensanglanté et dans un état extrêmement grave, il fut transporté en réanimation au service de traumatologie. L'examen montra que le crâne avait été fracturé à trois endroits et la substance du cerveau était endommagée. Les lésions du traumatisme étaient incompatibles avec la vie. On lui fit une opération d'urgence – trépanation du crâne, on enleva les fragments du crâne et des hématomes au cerveau. Après l'opération mon fils se trouva dans un coma profond, il était relié à un respirateur artificiel, sa température était montée à 41°C et on ne pouvait la diminuer avec aucun médicament.

On posa un diagnostic terrible :

- **Traumatisme crânio-cérébral pénétrant (ou ouvert)**
- **Grave contusion cérébrale**
- **Parenchymateuse hémorragie méningée massive**
- **Multi comminutive fracture embarrure ouverte pariétale et temporale droite avec lésion de**

la substance du cerveau

- **Plaie contuse de la région pariétale droite**
- **Contusions des tissus mous du visage**
- **Méningite purulente secondaire.**

C'est seulement au bout d'une semaine qu'on m'apprit ce qui s'était passé. Les médecins estimaient l'état de mon fils si critique qu'ils ne voulaient pas faire de pronostic. J'avais compris qu'ils ne voulaient simplement pas me priver d'espoir, alors qu'eux-mêmes n'en avait plus. Après tout le médecin dit: «Que voulez-vous, la moitié de son cerveau s'est écoulée». Onze jours de traitement passèrent, mais mon fils ne revenait pas à lui, et on ne laissait personne s'approcher de lui.

Je savais que grâce aux prières de l'Église de Kovel, Dieu guérissait diverses maladies incurables. L'église jeûne et prie chaque dimanche pour tous ceux qui ont besoin de l'aide de Dieu. C'est pourquoi, dans l'amertume, je me suis adressée en pleurant au ministre de Dieu à l'Église de Kovel, je lui ai raconté mon malheur et lui ai demandé d'aider mon fils unique, pour lequel il n'y avait plus d'espoir de survie.

Pendant la prière, Dieu montra une vision au ministre de l'Église de Kovel et celui-ci eut une interprétation prophétique de cette vision, et j'appris que Vítia resterait vivant, seulement il était indispensable de prier fortement et souvent. Ainsi fut fait. Le dimanche 4 novembre, on pria pour mon fils lors de la réunion de l'Église de Kovel. Mes proches et moi, nous joignîmes aux prières de l'Église de Kovel et nous avons même jeûné ce jour-là. Et Dieu, selon Sa miséricorde, fit un miracle – mon fils Victor sortit du coma à l'instant même, le 4 novembre! La température de son corps revint normale, l'état de sa santé s'améliorait chaque jour. On le sortit de la réanimation pour le mettre dans une chambre commune d'hôpital. À ce moment-là, il ne parlait pas encore parce qu'il avait des tubes (canules) dans la gorge pour respirer et dans le nez pour obtenir des nutriments. La sécrétion de pus sortant des blessures à la tête diminuaient. On lui donna un stylo pour qu'il écrive son nom, il l'écrivit. Vítia reconnut tous ses proches, il commença à ressentir une douleur dans sa jambe gauche et dans son bras gauche paralysés. Le médecin dit que la sensation de douleur donnait de l'espoir pour que les bras et les jambes fonctionnent. Mais voilà que brusquement les sutures sur sa tête cédèrent. Bien sûr, en recousant sa tête, le chirurgien ne pensait pas que Victor pourrait survivre, c'est pourquoi il avait mal recousu. Le rétablissement se poursuivit, on enleva les tubes du nez et de la gorge. Après cela il se mit à manger seul et à parler. Il se mit à bouger sa jambe paralysée. Les médecins s'étonnaient que Victor se rétablisse si rapidement (des malades avec des traumatismes moins sévères se trouvaient avec lui dans la chambre, mais on ne notait pas pour eux de grande amélioration). Maintenant, il est à la maison et il marche déjà!

Gloire à Dieu, grâce aux prières de l'Église de Kovel, Dieu a fait un miracle pour mon fils – il lui a fait don de la vie! Mon fils et moi, nous remercions le Grand Dieu, le Père et le Fils de Dieu, Jésus Christ et le Saint Esprit pour Ses œuvres merveilleuses, Sa grande miséricorde et qu'il y ait de telles personnes dont Dieu entend les prières!

Valentina

Ukraine

Témoignage publié le 26.12.2012

GUÉRISON D'UN CANCER DE L'ESTOMAC PAR DIEU

En septembre 2012, une femme de la ville de Ivano-Frankivsk s'adressa à nous, à l'église, et nous transmit la demande de prière d'une de ses connaissances dont le mari Ivan, atteint d'un cancer de l'estomac se trouvait à l'hôpital. Avant il avait déjà subi une opération et on lui avait enlevé une partie de l'estomac et voilà que maintenant il fallait de nouveau l'opérer. Mais Ivan refusait l'opération et

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com

2^e Édition

disait: «Sans l'aide de Dieu, les médecins ne pourront rien». C'est pourquoi lui et sa femme décidèrent de se joindre aux prières du dimanche de l'Église de Kovel et demandèrent que l'église prie pour la guérison du cancer d'Ivan. Après la première prière du dimanche la santé d'Ivan s'améliora, alors ils continuèrent de prier en même temps que continuer à se joindre aux prières de l'Église de Kovel. Ainsi passèrent 3 dimanches et Dieu guérit Ivan! Il est maintenant en bonne santé, au point d'être allé travailler en Pologne pour gagner sa vie et pourvoir pour ses 4 enfants. Ivan transmet sa sincère reconnaissance à Kovel. Il remercia Dieu et l'Église de Kovel, qui avait transmis son besoin à Dieu, Qui l'a guéri d'une maladie mortelle.

Gloire à Dieu pour tout!

Ukraine

Témoignage publié le 23.10.2012

COMMUNICATION POUR VOUS

Depuis plus de cinquante ans sans interruption l'Église de Kovel jeûne et prie Dieu pour tout l'Univers chaque dimanche. Nous continuons de le faire maintenant. Nous ne mangeons rien, ne buvons rien jusqu'à 6 heures du soir. Entre 2 heures et 4 heures de l'après-midi* nous faisons des prières ferventes plusieurs fois. *Vous pouvez déterminer le temps exact pour vos prières selon l'indicateur de l'heure qui se trouve au coin droit en haut à droite sur chaque page de notre site www.God-does.com*

Nous prions pour tous les peuples, les tribus et les langues, pour leurs présidents, rois et souverains, pour que la miséricorde de Dieu elle-même aide dans toutes les œuvres qui se font sur la Terre. Nous prions pour que la miséricorde de Dieu contribue aux bonnes œuvres et empêche les mauvaises œuvres. Nous prions pour les malades, pour ceux qui appellent Dieu à l'aide, se trouvant en prison ou dans des circonstances difficiles, pour tous qui ont besoin de l'aide de Dieu. Nous prions pour que tous les peuples, les tribus et les langues, en croyant unanimement au nom de Jésus Christ, glorifient Le Seul Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit. Amen!

Nous proposons à tous ceux qui en ont besoin et désirent recevoir ce qu'ils demandent au Seigneur, de se joindre à nous dans les prières tous les dimanches, c'est-à-dire prier en même temps que nous parce que, quand Jésus était sur la terre, les gens ont reçu les guérisons dans la piscine Bethesda seulement à un moment précis c'est-à-dire quand l'Ange du Seigneur agitait l'eau (Jean 5:2-4). Pour recevoir ce que vous demandez, il ne faut même pas sortir de la maison. Croyez que pour Dieu la distance n'existe pas. Là, où vous habitez, – bien que ce ne soit même pas à Kovel mais dans une autre ville ou même dans un autre pays, – demandez à Dieu de tout votre cœur de vous pardonner vos péchés et de vous aider dans vos besoins. Priez Dieu avec vos propres paroles comme si vous demandiez quelque chose à votre père et non pas des prières mémorisées. Et selon votre foi vous recevrez ce que vous demandez, si ce n'est pas contraire à la volonté de Dieu. Car il est dit dans la Bible que Jésus «**a pris sur Lui-même nos infirmités et Il a porté nos maladies**» (Esaïe 53:4); il est aussi écrit: «**Voici l'Agneau de Dieu Qui prend sur Lui le péché du monde**» (Jean 1:29).

Le Grand Dieu d'Amour et de Paix exauce les prières de la foi, c'est pourquoi Il donne Sa réponse par la Parole et les Actes. Par les prières de l'Église de Kovel, Dieu fait des guérisons et des miracles envers les gens de différents pays, de différentes communautés de croyants d'Amérique, d'Allemagne, d'Israël, d'Irak, de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, d'Ouzbékistan, de Kazakhstan et de beaucoup d'autres. Même les gens qui ne fréquentent pas les réunions de croyants reçoivent les guérisons de Dieu, parce qu'ils ont la foi pour recevoir ce qu'ils demandent au Seigneur. Comme cela fut le cas pour Anatole de la ville de Loutsk, pour Lily de Tachkent et pour beaucoup d'autres.

Au nom de Jésus Christ, gloire au Grand Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit pour tout!
Amen!

Vous pouvez aussi renforcer votre foi en regardant le documentaire de notre église sur le Chemin de Dieu et les Miracles de Dieu:

* Nous prions entre 14 et 16 heures, c'est-à-dire, à 11 a.m. – 01p.m., le temps universel correspond au fuseau horaire de Greenwich (GMT/TMG). C'est ainsi 11 a.m. – 01p.m. à Dakar, Rabat, 12 a.m. – 02 p.m. à Berne, Kinshasa, Paris, 01– 03 p.m. à Kigali, 02 – 04 p.m. à Antananarivo, 03 – 05 p.m. à Victoria, 10 – 12 p.m. à Port-Vila, 01– 03 a.m. à Papeete, 06 – 08 a.m. à Ottawa, Port-au-Prince ...

Vous pouvez déterminer le temps exact pour vos prières selon l'indicateur de l'heure qui se trouve au coin droit en haut à droite sur chaque page de notre site. Cet indicateur de l'heure indique le temps quand nous faisons nos prières.

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com
2 Édition

«Le Chemin de la Paix de l'Amour. Le Chemin vers l'Arbre de Vie Est De Nouveau Ouvert».

Si vous avez quelques questions ou ressentez dans votre cœur le désir de partager votre joie, après avoir reçu de Dieu ce que vous avez demandé, écrivez-nous par e-mail:

zovneba1924@gmail.com

ou

trubnyyzov@gmail.com